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比例代表 新しい政治つくる5人 個人名で制度
解説
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　参院選が目前です。日本共
産党が掲げた消費税減税が与
野党の中にも広がって、「夏の
参院選争点になる見通し」
（12日、NHK）です。責任ある
財源論を持つ共産党の提案
が論戦をリードしています。
　焦点の一つが減税の対象。

　もう一つは財源。５％減税
に必要な財源は年約15兆
円。国民民主やれいわは「国
債発行」ですが、共産党は
借金頼みという無責任な態
度はとりません。石破茂首
相は「安易に国債発行に頼
らない姿勢は本当に立派
だ」と答弁しました（12日）。

共産党は消費税の廃止をめざ
し10％から緊急に５％への減
税を提起。食料品だけゼロ％
の党もありますが、あらゆる
ものが値上がりしています。
一律５％に減税すれば年12万
円の減税で、食料品だけゼ
ロ％の２倍以上です。

　学術会議を解体する法案が
13日、衆院本会議で採決され、
自民、公明、維新の賛成（共産、
立憲、国民など反対）で通過。

学問の平和利用という根本理
念や学問の自由を脅かす重大
な法案をわずか３日の実質審
議で強行する暴挙です。

　政府案の最大の問題は、学
術を軍事動員するために、これ
に抵抗する学術会議を解体す
る狙いにこそあります。法案に
賛成した維新の議員は本会議
で、学術会議が「戦争を目的と

して研究は絶対に行わない」
（1950年）と表明したことなど
について「かたくなな軍学共
同反対のスローガンは改め
よ」と叫びました。法案の狙い
をあけすけに示す発言です。

　法案では「解任」の規定を
新設。「（会員が）著しく不適
当な行為をしたとき」は解任
を求めることができるとして

います。「著しく不適当」が何
かは不明確。学者の学識にか
かわらず、「党派的」と決めつ
けて排除することになります。

学術会議解体
法案自公維強行

「共産党の
財源論立派」
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　開幕後の4月24日から万博会場北
隣でカジノ・IRの本体工事が始まりま
した。巨大な重機や大型トラックが動
き回り、万博と一体でカジノ建設が

進められていることが一目瞭然。夢
洲が万博会場にされたのは、万博と
セットにすればカジノの公共インフラ
整備が税金で進められるからです。

　昨年３月、爆発事故を起こしたメタンガス
は発生し続けており、万博協会の高科淳副
事務総長は、協会の測定でも開幕後、着火
により爆発を起こす最低濃度５vol%超えが
あったと認めました（７日の会見）。協会は
昨年、開幕後はホームページで測定値を毎
日発表することを検討するとしていました
が、一切発表していません。

　出足の悪さも深刻。想定来場者数2820万
人を達成するためには１日平均15.3万人が必
要ですが、この水準を超えたことは一度も
ありません。約12.4万人を集めただけで大
混乱となった開幕日をピークに、実際の来場
者は平均約8.7万人。ところが協会はこの数
字にメディアや協会関係者など１日平均1.7
万人を加え、「水増し」と批判されています。

歴史修正許さず
　決議は、西田氏に学徒
らへの冒瀆と改めて認め
たうえで謝罪と発言の撤
回を要求。自民党にも厳
格な処分を迫っていま
す。自民党も含め党派を
超えた可決を追求するた
め、西田氏への辞職要求
は見送られましたが、日
本軍の加害の事実に目を
背けず、歴史修正を許さ
ないと議決した画期的内
容です。
西田氏の発言　「日本軍がど
んどん入ってきて、ひめゆ
り隊が死ぬことになった。そ
してアメリカ軍が入ってきて
沖縄は解放された。（ひめゆ
りの塔の説明は）そういう
文脈で書いてある」

万博 問題抱えたまま 沖縄県議会が抗議決議１
カ
月
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シャトルバス乗り場横に林立するガス抜き管

来場者もまばらな万博会場＝７日、大阪市・夢洲
（写真はいずれも「しんぶん赤旗」提供）

　大阪・関西万博は開幕（４月13日）から１
カ月余。メタンガスの発生は止まらず、来場
者は想定の６割弱にとどまるなど、危険や問

題点を抱えたまま｡開催の是非が改めて問わ
れています。
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　自民党の西田
昌司参院議員
（京都選挙区）
が沖縄戦で犠牲
になった学徒を
追悼する「ひめ
ゆりの塔」の説
明を巡り、「歴史
の書き換え」な
どと冒瀆したこ
とに対し、沖縄
県議会は16日、

日本軍の作戦で沖縄が
「捨て石」とされたなど
戦争の実相をゆがめ、否
定する発言だとして抗議
決議を可決しました。日
本共産党や自民党など、
維新を除く全会派による
賛成多数でした。
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